

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE Date: 16-05-2024 09:52:50 AM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: بنك الاسكان للتجارة والتمويل التاريخ: 16-05-2024 09:52:50 AM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة بنك الاسكان للتجارة والتمويل عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجومري
Date of event: 16-05-2024	تاريخ الحدث الجوهري: 16-05-2024
Material changes in the Company's credit rating, if any, and changes thereto	التغيرات الهامة على التصنيف الائتماني للشركة إن وجد وأي تغيير يطرأ عليه
Moodys has upgraded HBTF rating from B1 to Ba3 after upgrading the Credit Sovereign Rating of Jordan	قامت وكالة التصنيف الائتماني Moodys برفع التصنيف الائتماني لبنك الاسكان من B1 الى Ba3 و ذلك عقب رفع التصنيف الائتماني السيادي للأردن